



EVENT



CONSULTING



TRAVEL



MEETING



INCENTIVE



Agence Senso Day Events
Office : +33 (0)143 027 141
contact@sensoday.com
www.sensodayevents.com



TEAM-BUILDING

SENSO DAY EVENTS

Toute l'équipe Senso Day Events est fière de vous présenter sa sélection 2020 des « Best Places » pour le M.I.C.E. Des pays et des lieux où nous serons particulièrement heureux de vous accompagner dans l'organisation de vos prochains événements. Ensemble, tournons-nous vers de nouveaux horizons et partageons encore de nouvelles aventures...

Senso Day Events is proud to present its 2020 selection of "Best Places" for M.I.C.E. Countries and places where we will be particularly happy to assist you in the organization of your next events. Together, let's turn to new horizons and share new adventures...

Alban Tapin
Fondateur
Founder

SENSO
day
e
v
e
n
t
s

Donnez un sens à vos événements



Senso Experience



BEST PLACES

Our best selection 2020 of destinations and venues for your successful meetings, management committees and incentives in total serenity.

Let's share the Senso Experience!



Notre sélection 2020 de destinations et de lieux voués à la réussite de tous vos événements et de vos prochains voyages en toute sérénité.

Partageons la Senso Experience !



MIAMI - USA

Située au cœur de Palm Beach Island à 1h de l'aéroport de Miami, notre sélection est un luxueux Resort « Five-Diamond » sur un site de 2 hectares en bord de mer. Son SPA a été récompensé en 2015 par un Forbes Five Star Award ! Un lieu parfait pour des réunions de travail intense et des purs moments de détente.



- ✓ Notre expérience: Comité de direction 3Jours / 2Nuits, combiné avec 2Jours / 1Nuit à Miami Beach
- ✓ Our experience: Management committee 3Days / 2Nights, combined with 2Days / 1Night in Miami Beach

Located in the heart of Palm Beach Island our selection is a luxurious « Five-Diamond Resort » which sits on 7 acres of oceanfront beach. Only one hour drive from Miami airport, this property is the perfect place to combine work & pleasure. In 2015 its SPA received a Forbes Five Star Award !





SRI LANKA

Une île, un millier de trésors ...

Le Sri Lanka est la perle rare de l'océan Indien. Grâce à ses paysages variés, entre plages et plantations de riz et de thé, ruines, jungle et parcs animaliers, les découvertes s'enchaînent pour un voyage inoubliable ...



- ✓ Notre expérience: Séjour de motivation 7Jours / 6Nuits
- ✓ Our experience: Incentive 7Days / 6Nights

One island, thousand treasures ...

Sri Lanka is the pearl of the Indian Ocean. With its varied landscapes, among endless beaches, rice and tea plantations, ruins, jungle and wildlife parks, discoveries keep coming for an unforgettable journey ...





FRANCE

Cet exceptionnel Château est situé au cœur de la Bourgogne, mêlant tradition et modernité. A 30mn du centre de Lyon et 40mn de l'aéroport Lyon Saint-Exupéry, ce lieu authentique offre des conditions optimales de travail. Des dégustations de vins dans le vignoble, ainsi que le vaste SPA de 1000m² agrémenteront votre séjour.



- ✓ Notre expérience: Séminaire 3Jours / 2Nuits – Comité de direction 2Jours / 1Nuit
- ✓ Our experience: Meeting 3Days / 2Nights - Management Committee 2Days / 1Night

This exceptional Castle is located in the heart of Burgundy combining tradition and modernity. Only 30min. from Lyon center and 40min. from Lyon Saint-Exupéry airport, this authentic venue offers optimal working conditions. Wine tasting in the vineyards and the huge SPA of 1000 sqm will beautify your stay.





COLOMBIA

La Colombie est l'une des plus belles destinations d'Amérique du Sud et concentre tous les paysages d'Amérique latine : forêt tropicale, plaine, haute montagne, océan et mer. Le pays qui a pris le nom du découvreur de l'Amérique, se découvre au fil de ses paysages : des cimes enneigées de la Cordillère des Andes aux plages du Pacifique et des Caraïbes en passant par la Forêt Amazonienne, la Colombie attend tous les voyageurs avides de sensations fortes !



- ✓ Notre expérience: Séjour de motivation 7Jours / 6Nuits ou 6Jours / 5 nuits
- ✓ Our experience: Incentive 7Days / 6Nights or 6Days / 5Nights

Colombia is one of the most beautiful destinations in South America and concentrates all the landscapes of Latin America: tropical forest, plain, high mountains, ocean and sea. From the snow-capped peaks of the Andes to the beaches of the Pacific and the Caribbean, passing through the Amazon Forest, Colombia awaits all travelers eager for thrills!





PORTUGAL

Situé à Cascais, non loin de Lisbonne, l'hôtel dispose d'une situation exceptionnelle entre la montagne du Sintra et l'Océan Atlantique. Entouré par son golf, l'hôtel propose 84 chambres, un SPA, un business center et plusieurs restaurants. Au fil des ans, cet hôtel est devenu un établissement de renommée internationale, incontournable au Portugal.



- ✓ Notre expérience: Séminaire 3Jours / 2Nuits – Comité de direction 2Jours / 1Nuit
- ✓ Our experience: Meeting 3Days / 2Nights - Management Committee 2Days / 1Night





INDIA

L'Inde est un pays mythique et captivant. Terre de contrastes et de paradoxes, l'Inde fascine l'Occident depuis Alexandre le Grand. L'Inde est dotée de véritables splendeurs architecturales tel le célèbre Taj Mahal, mais aussi d'innombrables temples et de somptueux palais royaux. Nous vous proposons de partir à la découverte de l'Inde des Maharadjahs.



- ✓ Notre expérience: Séjour de motivation
6Jours / 5Nuits
- ✓ Our experience: Incentive 6Days / 5Nights





ARGENTINA

Une destination lointaine aux multiples facettes qui mérite un séjour d'au moins 6 jours complets. Une impression étonnante de découvrir plusieurs pays en un seul, mais la certitude d'effectuer un voyage incentive inoubliable.



- ✓ Notre expérience: Séjour de motivation 7Jours / 6Nuits
- ✓ Our experience: Incentive 7Days / 6Nights

A distant multifaceted destination that deserves a stay of at least 6 full days. An amazing feeling to discover several countries in one, but sure to make an unforgettable incentive trip.





CUBA

Cuba, une destination vraiment pas comme les autres où se mêle le présent et le passé.

Entre ses villes à l'architecture hispano-coloniale aux couleurs souvent débridées, ses kilomètres de plages bordées de récifs coralliens, son atmosphère pittoresque et son peuple qui vibre à la moindre note de salsa tout en dégustant un mojito ou un bon cigare, au pays du Che, tous les ingrédients sont réunis pour un voyage atypique au cœur des Caraïbes.



- ✓ *Notre expérience: Comité de Direction 4Jours / 3Nuits – Séminaire 5Jours / 4Nuits - Séjour de motivation 6Jours / 5Nuits*
- ✓ *Our experience: Management Committee 4Days / 3Nights – Meeting 5Days / 4Nights – Incentive 6Days / 5Nights*



Cuba, the unique destination in the Caribbean, where the present and the past mix. Old cities, white beaches, rum, cigars and salsa, in the Che's country, all the ingredients come together for an atypical journey...



SPAIN

Le domaine que nous avons sélectionné pour vous est dédié à l'Art. Véritable musée à ciel ouvert, baigné par la douceur du climat méditerranéen, ce lieu unique propose 12 suites, toutes différentes et délicatement restaurées. Un lieu idéal pour vos comités de direction nécessitant une grande confidentialité.



- ✓ Notre expérience: Comité de direction 3Jours / 2Nuits
- ✓ Our experience: Management Committee 3Days / 2Nights

This domain is an open-air museum where you will enjoy peace and tranquility in a Mediterranean climate. This unique property offers 12 suites delicately restored conserving original features. An ideal place for your Management Committee requiring a great confidentiality.





MONTENEGRO

A seulement 2h30 de vol de Paris, le Montenegro offre une vaste palette de possibilités en terme de voyages de motivation ou de séminaires de courte durée. En été, comme en hiver, les attraits de la plus petite des anciennes républiques yougoslaves sauront donner à vos événements une dimension insoupçonnée.



- ✓ Notre expérience: Comité de Direction 3Jours / 2Nuits – Séminaire 4Jours / 3Nuits - Séjour de motivation 5Jours / 4Nuits
- ✓ Our experience: Management Committee 3Days / 2Nights – Meeting 4Days / 3Nights – Incentive 5Days / 4Nights



Only a 2h30 flight from Paris, this country offers a wide range of possibilities in terms of incentives or short seminars.

In summer as well as in winter, the attractions of the smallest of the former Yugoslav republics will give an unexpected dimension to your event.



IRELAND

Traditionnellement l'Irlande a la réputation d'être la terre des saints et des érudits, un pays où les visiteurs sont mille fois les bienvenus. Cet accueil chaleureux des irlandais est toujours d'actualité ! A seulement 1h30 de vol depuis Paris, l'excellente qualité des infrastructures, les hébergements élégants et le panel d'activités post-meeting, placent le pays bien à part de toutes les autres destinations..



- ✓ Notre expérience: Comité de direction 2Jours / 1Nuit – Séminaire 3Jours / 2Nuits – Séjour de motivation 5Jours / 4Nuits
- ✓ Our experience: Committee Management 2Days / 1Night – Meeting 3Days / 2Nights – Incentive 5Days / 4Nights

Traditionally Ireland has a reputation as the land of saints and scholars, a country where visitors are a thousand times welcome. This is still true ! Only a 1h30 flight from Paris, the excellent venues, the stylish and comfortable accommodations and the large choice of activities, placing the country well apart from any category.





HUNGARY

La Hongrie fait partie des plus anciens pays d'Europe servit par plus de 1000 ans d'histoire. Sa capitale, Budapest, est aujourd'hui une ville bouillonnante, jeune et pleine de vie. Avec ses bains, ses petits restos, ses musées d'art et ses « ruins pubs » ouverts jusqu'au bout de la nuit, Budapest est désormais sur l'orbite des capitales tendances !



- ✓ Notre expérience: Comité de direction 2Jours / 1Nuit – Séminaire 3Jours / 2Nuits – Séjour de motivation 4Jours / 3Nuits
- ✓ Our experience: Committee Management 2Days / 1Night – Meeting 3Days / 2Nights – Incentive 4Days / 3Nights

Hungary is one of the oldest European countries served by more than 1,000 years of history. Its capital, Budapest, is now a vibrant city, young and full of life. With its famous baths, small restaurants, art museums and its "ruins pubs" open till the end of the night, Budapest is, for sure, a real trendy capital !





CYPRUS

Chypre, une île où le soleil séjourne toute l'année. Une terre qui offre un dépaysement total, tant par ses paysages ruraux, montagneux que marins. Un carrefour maritime doté d'une histoire séculaire, gouverné aujourd'hui par une République indépendante. Chypre, c'est la destination MICE en méditerranée à découvrir ou à redécouvrir en 2016 !



- ✓ Notre expérience: Séminaire 3Jours / 2Nuits – Séjour de motivation 4Jours / 3Nuits
- ✓ Our experience: Meeting 3Days / 2Nights – Incentive 4Days / 3Nights

Cyprus, a sunny island all the year. A land of diversity with mountains, rural landscapes and beautiful beaches.

This maritime crossroads in the Mediterranean sea is now an independant Republic with a centuries-long history.

Cyprus is certainly the MICE destination to discover or rediscover in 2020 !





AUSTRIA SLOVAKIA

Le séjour combiné parfait !

Vienne se situe à moins d'une heure de route de Bratislava. Ces 2 villes historiques reliées par le Danube offrent un combiné original. Avec des vols quotidiens, Vienne est aussi une fantastique solution pour les très courts séjours.



- ✓ Notre expérience: Comité de direction 2Jours / 1Nuit – Séminaire 3Jours / 2Nuits – Séjour de motivation 5Jours / 4Nuits (2 nuits à Vienne et 2 nuits à Bratislava)
- ✓ Our experience: Committee Management 2Days / 1Night – Meeting 3Days / 2Nights – Incentive 5Days / 4Nights (2 nights in Vienna & 2 nights in Bratislava)

The perfect combined solution !

Vienna and Bratislava, two old historical cities which lie on the Danube river. Less than one hour by car from each other Vienna/Bratislava is a perfect combination. With daily flights Vienna is also an amazing solution for a short stay.





LITHUANIA

La Lituanie est le plus grand des trois pays baltes. Elle a intégré l'Union européenne en 2004 et a adopté l'euro depuis le 1er janvier 2015.

Cette destination atypique vous permettra de découvrir des contrées méconnues parsemées de nombreux lacs et de forêts épaisse. A seulement 2h40 de vol depuis Paris, la Lituanie est idéale pour surprendre vos collaborateurs et leur permettre une déconnection totale !



- ✓ Notre expérience: Séminaire 3Jours / 2Nuits – Séjour de motivation 4Jours / 3Nuits combiné avec 1 nuit à Vilnius
- ✓ Our experience: Meeting 3Days / 2Nights – Incentive 4Days / 3Nights combined with 1 night in Vilnius



Lithuania is the largest of the three Baltic states. Member of the European Union since 2004 it joined the € zone at the beginning of 2015.

The atypically destination allows you to discover Vilnius and other hidden spots studded with numerous lakes and dense forests.

Only 2h40 flight distance from Paris, Vilnius is the perfect place to surprise your team and to enable them a break from everyday life.



Senso Experience

Contact

Agence Senso Day Events
Office : +33 (0)143 027 141
contact@sensoday.com



BEST DEALS

Your 5 advantages with



Donnez un sens à vos événements

1. Efficiency = We negotiate the best prices for you
2. Transparency = You can buy your services directly from providers
3. Serenity = A professional team that takes care of your event permanently
4. Accuracy = A controlled and predefined budget for our advice
5. Healthy = We are specialized in Sport, Green & Zen events

1. Efficacité = Nous négocions pour vous les meilleurs tarifs
2. Transparence = Vous achetez vos prestations directement auprès des fournisseurs
3. Sérénité = Une équipe de professionnels qui encadre de A à Z votre événement
4. Justesse = Un budget maîtrisé et défini à l'avance pour nos actions
5. Forme & Bien-être = le Sport, les activités « Zen » et « au vert » sont notre passion